



Medienmitteilung vom 10. August 2014

11. Buskers Bern Strassenmusik-Festival vom 7.-9. August 2014: Bilanz

«drei, zwei, eis»



Der Start in die zweite Dekade von Buskers Bern ist mehr als geglückt, die 11. Edition gehört inhaltlich, stimmungsmässig und vom Besucheraufkommen her zu den bisher besten.

150 Artist/innen aus 41 Gruppen und allen fünf Kontinenten versetzten das Unesco Weltkulturerbe mit insgesamt über 300 Shows einmal mehr in einen Ausnahmezustand und sorgten in drei Spätsommernächten für eine einmalige Stimmung in den Berner Altstadtgassen.

Die 11. Ausgabe des Buskers Bern Strassenmusik-Festivals war ein voller Erfolg. Das Wetter war verhältnismässig und überraschend gut, es regnete jedoch an jedem Tag mindestens einmal kurz. Am Donnerstag besuchten gemäss offiziellen Angaben der Polizei 15'000, am Freitag 30'000 und am Samstag 25'000, insgesamt also 70'000 Besucher/innen das Festival. Die über 50 erlesenen Gaststände konnten der grossen Nachfrage kaum nachkommen. Nach Angaben der Polizei ist es mit Abstand die weitherum friedlichste Openairveranstaltung dieser Grössenordnung, es gab keine nennenswerten Zwischenfälle.

Es konnten mit grossem Aufwand alle der rund 28'000 Programmhefte & Bündeli abgesetzt werden.

Das vielseitige Programm mit Musik, Theater, Streetperformance, Tanz, Akrobatik, Walking-Acts und Comedy stiess auf grosse Begeisterung und wurde allseits als qualitativ hochstehend und innovativ gelobt.

Auch das Rahmenprogramm mit dem Bazaar Aktionsmarkt auf der Münsterplattform, den Jugendbühnen der "Junge Bühne Bern" und dem „Transformator“ (Bespielung Matte-Lift) stiessen auf grosses Interesse.

Die Artist/innen aus aller Welt sind begeistert von der hervorragenden Organisation, vom interessierten und spendablen Publikum sowie von der einmaligen Kulisse und Stimmung in Bern. Auch bezüglich Hutgeld ging die Rechnung aufgrund von Rückmeldungen für die meisten Artist/innen auf. Sie wurden nicht müde sich zu bedanken und Buskers Bern als ihr Favoriten-Festival in jeder Hinsicht zu loben.

Wir freuen uns, eine rundum positive Bilanz dieser 11. Festivaledition ziehen zu können.

Der unermüdliche Einsatz der Künstler/innen aus 20 Nationen, die alle auf Hutgeld spielen, des 40-köpfigen OK, der 250 freiwilligen Helfer/innen und das ausserordentlich interessierte und offene Publikum in Bern machten die 11. Ausgabe des Strassenmusik-Festivals einmal mehr zum rundum gelungenen Openair-Grossanlass inmitten der Schweizer Hauptstadt.

Wir sind glücklich mit Buskers Bern 2014, bedanken uns ganz herzlich für die überragende Leistung der Helfenden und für die Offenheit und Grosszügigkeit des Berner Publikums sowie für die Toleranz der Bewohner/innen und Gewerbetreibenden in der Altstadt. Sie inspirieren uns für die nächsten Jahre.

Das 12. Buskers Bern Strassenmusik-Festival findet vom 6.-8. August 2015 statt.

Fotos in Druckqualität und zvg finden Sie auf fotos.buskersbern.ch

Für Fragen und Stellungnahmen steht Ihnen die Festivalleitung gerne telefonisch zur Verfügung:

Christine Wyss Festivalleitung Buskers Bern Strassenmusik-Festival
Tel. +41 31 301 80 67
Mob. +41 78 804 43 13
christine.wyss@buskersbern.ch

Mit bestem Dank für Ihr Interesse und die angenehme Zusammenarbeit

Christine Wyss

Buskers Bern